

« Mercredi, j'ADORE » a plu aux jeunes

Poullan-sur-Mer - le 29/01/2016



Les élèves de la MFR et les jeunes de la commune réunis le temps d'un après-midi.

Mercredi, les membres de l'association « Get Up MFR », élèves de la Maison familiale et rurale, ont invité les jeunes de la commune âgés de 10 à 15 ans à passer l'après-midi avec eux dans leur nouveau foyer. Au programme : jeux de société, fléchettes, ping-pong et console Wii.

« Ce projet a été monté par Arthur L'Hostis, élève de 1^{re} année bac pro Sapat (services aux personnes et aux territoires). Il a réalisé les affiches, organisé l'accueil des jeunes et proposé quatre ateliers. Le but est de leur faire découvrir le foyer. Il permet également aux élèves d'encadrer un groupe », explique Hélène Le Floc'h, animatrice à la MFR.

Mercredi, neuf enfants ont répondu à l'invitation. **« Les enfants souhaitent revenir. Nous allons certainement proposer ce rendez-vous une fois par mois »,** se réjouit Arthur.